



Planen wir unsere Reise!



Was machen sie am Tisch?



Ich weiß, du liegst gern in der Sonne am Strand.



Herr Rösler sendet ein Fax nach Hiddensee.

Herr Rösler und seine Tochter Birgit haben vor, eine Woche in die Ferien zu fahren. Birgit will ihre Freundin Melanie mitbringen. Alle drei sitzen im Wohnzimmer und sprechen über ihre Ferienreise im August. Sie wissen noch nicht genau, wohin sie fahren wollen. Deshalb sehen sie sich verschiedene Broschüren und eine Landkarte an.

HERR RÖSLER: Wir waren doch schon ein paar Mal in Bayern.

BIRGIT: Dort fand ich es ganz toll, besonders in Lindau am Bodensee.

MELANIE: Ich weiß, du liegst gern in der Sonne am Strand. Wir fuhren letztes Jahr zur Nordsee. Leider gab es oft Regenschauer und es war immer ganz bewölkt. Wir fuhren schon früher wieder nach Hause.

HERR RÖSLER: Ich habe eine Idee. Wie wär's mit der Insel Hiddensee in der Ostsee? Hier steht's: „Bei uns scheint die Sonne öfter als auf dem Land.“ Die Tageshöchsttemperatur im August ist ungefähr 30 Grad.

BIRGIT: Waren unsere Nachbarn nicht schon mal da?

HERR RÖSLER: Stimmt. Ich werde sie anrufen. Zuerst sende ich ein Fax nach Hiddensee. Da kann man uns erst einmal über die Insel Auskunft geben.